

くすの木

令和5年度

美浜町立和田小学校 学校だより

令和6年2月20日

NO.26

言葉を大切に ～相手の気持ちを考えて～

コミュニケーションがうまくいくと人間関係も円滑になりますが、言葉1つで人間関係が壊れてしまうこともあります。それくらい何気なく発している「言葉」は、人との関係において重要になってきます。

テレビ番組やゲーム、マンガなど、子どもたちが目にし、耳にするものの中で、好ましくない言葉が使われていることは、しばしばあります。そして、生活の中で子どもたちが、人を傷つけてしまう言葉を使ってしまうこともあります。しかし、大人はこれに対して、「言われた人の気持ちを考えて言葉を発しなければならない」ということを子どもたちに伝えていくことが大切です。

また、人の心を傷つけるのは暴言に限りません。たとえ事実であっても、相手をつらく悲しい気持ちにさせてしまうなら言葉にするべきではありません。真実だから言ってもよいというわけではありません。そのことも併せて伝えていかなければなりません。

学校では、子どもたちに言葉の大切さを指導するとともに、道徳性を培い、より良い人間関係を築く力を育てたいと考えます。ご家庭でもぜひ、言葉を選ぶことの大切さについて、お子様と話す機会を持っていただければと思います。

家庭学習がんばり週間

13日(火)～19日(月)の家庭学習がんばり週間の取組に御協力いただき、ありがとうございました。

学校評価の保護者アンケートでは、お子様の家庭学習の習慣について肯定的な回答が少なく、本校の課題の一つとらえています。この機会にぜひ、家庭学習について御家族で考えていただければと思います。

授業参観

2月14日(水)の授業参観並びに学級懇談会にご出席いただき、誠にありがとうございました。

授業内容は発表会形式や通常の教科学習と、それぞれでした。どの学級でも、子どもたちががんばって発表したり、しっかり考えたりする様子をご覧いただけたのではないかと思います。

授業中はタブレット等のICTを駆使する場面と生の声で伝え合う場面がありますが、どちらも大切であると考えます。来年度も引き続き、両方の力を伸ばしていけるように努力していきます。



昔の暮らしと昔の遊び ～民生・児童委員の皆様と～

19日(月)の5・6時間目、民生・児童委員の方々をお招きし、3年生が昔の暮らしと昔の遊びについて教えていただきました。

初めに、昔の遊びを教えていただきました。教えていただいた遊びは、こま回し、お手玉、おはじき、めんこ、けん玉です。どの子どもも目を輝かせながら、昔の遊びに夢中になって取り組んでいました。ゲームに慣れた子どもたちにとって新鮮であったようです。

次に、持ってきていただいた「石うす」の使い方を教えていただきました。大豆を入れてうすを回し、実際にきなこが出てくるのを見て、歓声が上がっていました。

民生・児童委員の皆様、本当にありがとうございました。



